



Durante el mes de octubre se realizó la liga de futsal y vóley de los municipales, en la que participaron integrantes de las diferentes áreas de la municipalidad de Apóstoles. La premiación se realizó en la cena por el Día del Empleado Municipal, la noche del jueves 07 de noviembre de 2013. El Intendente Vialeley entregó la copa y medallas al equipo ganador, en este caso “Administración” y por el segundo puesto a “Guadañeros “A”. En cuanto a la liga de Vóley el equipo de la Cocina se quedó con la copa y único en la liga.

En cuanto al torneo de futbol se realizaron 4 fechas con varios equipos: maquinistas, guadañeros A y guadañeros B, planta A y planta B y Administración. El equipo ganador fue “Administración” con 15 puntos, 49 goles a favor y 15 en contra, con una diferencia de más 34 puntos. También fueron los acreedores de la valla menos vencida, de manos del Director de Tránsito, “Mandy” Ponce y goleador de la liga el Director de Deportes, Ulises Rotzen. El Segundo puesto fue para Guadañeros “A” con 12 puntos, 47 goles a favor y 32 en contra, con más 15 puntos de diferencia. En tercer lugar quedaron los Maquinistas con 9 puntos, 26 goles a favor y 177 en contra, y una diferencia de más 9 puntos.

Para la liga de vóley se conformaron varios equipos y finalmente quedaron como ganadoras las integrantes del equipo de la cocina.

Los premios y medallas fueron entregados durante la cena de manos del Intendente, Lic. Mario Vialeley, el Presidente del Concejo Deliberante, Carlos María Losada, la Secretaria de Desarrollo Social, Raquel Ponce y la Secretaria de Gobierno, Cristina Merenda.

{phocagallery view=category|categoryid=863|limitstart=0|limitcount=0}